

Comment faire accepter les motards à Marseilles ? - 1/1

Circuler en moto à Marseilles : Quel est le problème ?

J'ai décidé de me rendre dans la ville de Marseilles pour la connaître davantage et tenter de m'enlever de l'esprit que cette ville ne fait pas bon de circuler à moto. Premier jour, je me fais insulter par un automobiliste immatriculé dans le 13 parce que j'ai calé avec mon engin. Coups de klaxonnes, brimades n'ont pas permis de remonter mon estime face à cette ville. Je poursuis cependant la visite de celle-ci, me disant que cet automobiliste devait être pressé. Deuxième choc pour un grenoblois motard de surcrois : Les immatriculés du 13 ne savent pas regarder dans leurs rétroviseurs lorsqu'ils freinent par exemple. Sur le Prado, le feu passe à l'orange, je roule à 50 km/h, je distance une voiture de près de 25m mais dès que cet automobiliste voit le orange, il pile littéralement de peur de griller le rouge. Effectivement, on lui a appris à ne jamais passer à l'orange et donc de stopper sa voiture pour éviter un danger. Mais a-t-on oublié de lui dire de vérifier que personne ne le suivait avant de freiner brutalement ? Auquel cas ce dernier devait passer (et oui, même à l'orange) pour me permettre de m'arrêter au rouge sans encombre. Tel n'a pas été le cas. J'évite donc son véhicule en me positionnant sur sa gauche. Je le regarde et lui demande de veiller à ce que personne ne le suive avant de freiner pour s'arrêter. Réponse du conducteur : "A l'orange on ne passe pas... vous n'aviez qu'à freiner avant". Je suis désolé, mais pour arrêter une bécane sur 25m à 50 km/h, il faut 35m. Donc, si je n'avais pas réagit, je lui enboutissais l'arrière train et de surcroît à mes frais et avec tous les tords. Ensuite, les motards marseillais ne disent jamais bonjour aux autres motards. Où est la solidarité légendaire entre motards ? De la même manière, les marseillais automobilistes n'ont jamais pris l'habitude d'aider les motards à passer (et je dis bien d'aider, ce qui entre dans la courtoisie entre usagers de la route et non pas dans le code de la route). Mais il ne faut pas non plus mettre tous les n°13 dans le même sac. Certains motards et certains automobilistes ont été courtois. Merci à eux ! Je pense qu'il est donc utile dans une ville comme Marseille, d'éduquer les usagers de la route à la courtoisie, au respect des autres, de respecter le code de la route (et oui, beaucoup le font mais pas à Marseille !) et d'éviter de klaxonner pour rien (pitié pour nos oreilles !). Or, Marseille est une belle ville, où il ferait bon de vivre, où les habitants sont chauds et remplis de bonne humeur (uniquement lorsqu'ils sont à pieds) et sans parler des alentours de cette ville. J'aime le Sud ! Si des marseillais motards, scootéristes, automobilistes, cyclistes peuvent m'apporter des réponses à mes observations, elles seront les bienvenues. V à tous les motards de France et bisous à toutes les marseillaises !